

# Relance de l'activité fluviale - Port de Marseille Fos

L'activité fluviale du Port de Marseille Fos a été relancée samedi 28 mars 2020 suite à la remise en service de l'écluse de Sablons sur le Rhône par la Compagnie Nationale du Rhône - CNR.

Dès lundi 30 mars, 70% des services réguliers de conteneurs entre les terminaux de Fos et les ports intérieurs de Valence, Lyon et Macon ont été réactivés, chiffre qui pourrait atteindre 85% la semaine suivante.

Associé au ferroviaire, le fluvial permet le désengorgement des terminaux maritimes et en tant que de besoin le stockage de conteneurs sur les plateformes intérieures au service d'un meilleur lissage des arrivées aux différents entrepôts des chargeurs. A noter que les acheminements fluviaux de vracs (solides et liquides) ont également connu une reprise sur les terminaux.

On relève notamment un dynamisme important des descentes des céréales par barge vers Fos en provenance de l'axe Rhône-Saône et de la Bourgogne.



Continuité de l'activité du port de Marseille Fos [covid-19]  
Ecoute clients



+33 (0)6 86 60 27 94

Le Grand Port Maritime de Marseille, l'Union Maritime et Fluviale,  
et tous les professionnels de la place portuaire,  
se mobilisent pour un port attractif et compétitif.

Découvrez nos engagements  
<https://www.pacte-marseillefos.fr/>

PACTE  
d'engagement  
MARSEILLE FOS

Suivez-nous également sur nos réseaux sociaux

